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■会長挨拶

皆さん今日は、今日は月初めの会員慶祝がありましたので、私の挨拶は5分以内に

留めたいと思います。今日の話題は中国の深ｾﾝについてお話したいと思います。こ

の話題は先日NHKのクローズアップ現代で取り上げられていましたので、話題とさせ

ていただきました。

中国の深ｾﾝは過去2度ほど訪れた事がありまして、その時の受けた印象が非常に

つよく、中国の発展を目の当たりにしたからです。ご存知のように深ｾﾝは中国のシリ

コンバレーと呼ばれ最近注目されています。深ｾﾝは、今はHUAWEI,ﾃﾝｾﾝﾄ、ドローン

大手のDJIなど世界的な企業を次々と輩出しています。このように、ｽﾀｰﾄｱｯﾌﾟの企業

が多く、若者にとっては起業の天国になっています。地理的な位置は香港に隣接して

おり、中国の製造業の多くが会社を構えている東莞にも隣接しています。40年前は小

さな漁村であった場所が現在では1400万人の人口を有し、その平均年齢は32歳、65

歳以上の人口は２％と、都市全体が若い事が特徴です。20年前と10年前に訪問しま

したが、その変貌は驚くべき変貌でした。10年前にはすでに超高層ビルが林立しその

様は東京以上の活気を感じました。今では、中国本土4大都市（北京、上海、広州、

深ｾﾝ）の一つになっています。深ｾﾝは経済特区に指定されてからは優秀な若い人材、
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様は東京以上の活気を感じました。今では、中国本土4大都市（北京、上海、広州、

深ｾﾝ）の一つになっています。深ｾﾝは経済特区に指定されてからは優秀な若い人材、

知識、技術が集まるようになり、開発、設計、製造、出荷まで一貫して行える都市と

なってきました。つまりサプラｲチェーンの川上から川下までの企業が密集しているた

め、とても速いスピードで製品が出来る事が特徴です。10年前LED製品の試作、供給

を依頼した際の供給スピードには大変驚きました。また、20年ほど前に東莞でアルミ、

ステンレスの精密加工を依頼した時の挑戦的な企業姿勢にも強い印象を受けました。

この10年で世界的な通信機器企業になったHUAWEY、世界的なIT企業であるﾃﾝｾﾝﾄ、

ﾃﾝｾﾝﾄは時価総額では世界第9位の5000億ドル時価総額企業です。

現在、半導体の不足が注目されていますが、この深ｾﾝは世界の電子機器の90%

のサプラｲチェーンの経由港である塩田港も有しています。中国が世界のサプライ

チェーンになっていますがこの深ｾﾝが重要な役割をになっており、世界経済の重要

な都市となっています。

■幹事報告

①ＩＭ（2022..2.12）参加登録のご案内がありました

②丸亀市文化振興講演会のお知らせがありました

■委員会報告

①秋山親睦委員長より新年例会のご案内がありました

②福田社会奉仕委員長より善行表彰の報告がありました

■例会事業；年次総会

谷本会長：本日の出席者は46名細則第5条第2節の定足数を満たしていますので、総

会が成立してることをご報告いたします。議案ですが2022-2023年度役員選挙につい

てです。10月19日に2021-2022年度役員指名委員会が開かれました。その席上で、役

員理事が確定いたしましたので、秋山憲夫指名委員長より発表していただきます。

秋山憲夫会員：指名委員会の構成は、丸亀ロータリークラブ細則により会長・副会長・

直前・直直前・5代・10代・15代前の合計7名によって構成されています。私が15代前の

会長でしたので、指名委員長に選ばれて委員会を統制しています。では、発表いたし

ます。

会長エレクト：和泉 清憲 会員 幹事エレクト：細谷 誠 会員

会長ノミニー：福田 洋子 会員 幹事ノミニー：尾崎 浩太郎会員

今日、承認を得られれば、次年度7月1日に会長エレクトは自動的に会長になり、幹事

エレクトは幹事になります。また、会長ノミニーは、次年度7月1日に副会長になり、幹
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谷本会長：ご承認いただける方は、拍手をお願いします。ご承認ありがとうございました。この後、

2022-2023年度の役員理事選挙を和泉清憲次年度会長によりお願いします。

和泉清憲会員：2022-2023年度の役員理事の選出を行います。慣例に従い例年通りの方法で進めさせ

ていただきます。

会長：和泉清憲会員 副会長：福田洋子会員 幹事：細谷誠会員 会計：富田隆造会員

直前会長：谷本順三会員 理事（職業奉仕）塩田等会員 理事（社会奉仕）陶國栄帰会員

理事（国際奉仕）藤井紀子会員 理事（会員組織）曾川泰廣会員

理事（プログラム）稲田達典会員 理事（親睦）天野博司会員

以上でよろしければ、拍手で承認をお願いします。

それでは、ご承認いただいた方に一言ずつ挨拶をお願いします。

和泉清憲会員：あっと言う間に12月の年次総会となりました。来年度は60周年の年になります。60周年

事業もありますし、ガバナー輩出に向けて準備等も行っていかなければなりません。次期会長を言われ

たときに、どの年にすれば楽かなと思いましたが、結果的にどの年でしても大変かなと感じました。60

周年事業の立上げもしないといけないし、ガバナー輩出年度の準備も始まっています。なるべく緊張を

表に出さずに、普段の例会をしていきたいと思います。

福田洋子会員：来期副会長の役目を受けました福田です。また、来々期は会長ノミニーと言うことで、

不安だらけでやれるのかなって思いがありますけど、皆さんの助けを借りて何とかやっていこうとお受

けしました。来期はいろいろ勉強指せて頂きたいと思ってます。最近、ジェンダー平等と言うことで私も

いろいろお声がかかっています。先日も四国商工会議所女性会にリモートで参加しましたが、徳島県

副知事が女性と徳島市長も女性で二人の来賓挨拶がありました。今の会社の仕事で、昔気質の父親

に反発していた私がこの場に立ってるのが不思議な思いです。60歳になれば仕事を辞めて好きなこと

をするつもりでしたが、何故か皆さんの前に立っています。頑張りますので、よろしくお願いします。

細谷誠会員：幹事エレクトと言うことでご指名いただきました、細谷です。よろしくお願いいたします。は

いはいと受けた自分の軽さに今更ですが嫌になります。60周年と言うことで私でいいのだろうか・・と不

安はありますが、なった以上は皆様にご指導を得ながら頑張ってまいりますので、よろしくお願いします。

富田隆造会員：会計を仰せつかりました富田でございます。入会して42,3年になりますが、いろんな役

職をしてきましたが、会計は初めてです。新たな気持ちで来年度を迎えたいと思いますので、よろしくお

願いいたします。

谷本順三会員：やっと12月の総会を終えました。あと6ヶ月頑張りますので、よろしくお願いいたします。

塩田等会員：次年度、職業奉仕を担当させていただきます塩田です。そんなにやることが無いかと安心

していましたが、資料を見ましたらロータリーの精神の奉仕の理想と言うものを一番ベーシックなロータ

谷本順三会員：やっと12月の総会を終えました。あと6ヶ月頑張りますので、よろしくお願いいたします。

塩田等会員：次年度、職業奉仕を担当させていただきます塩田です。そんなにやることが無いかと安心

していましたが、資料を見ましたらロータリーの精神の奉仕の理想と言うものを一番ベーシックなロータ

リーの概念を実現しないといけない役割で非常に焦っています。語らず、背中で職業奉仕の理想をお示

しできるかは何とも言えませんが、皆様に助けて頂きながら、委員長の役目を果たしたいと思いますの

で、よろしくお願いします。

陶國栄帰会員：次年度社会奉仕委員長を拝命致しました陶國です。よろしくお願いいたします。先々週

の例会で和泉さんに声をかけられ、社会奉仕委員長を告げられました。4年前の川原会長の時に社会

奉仕委員長をしており、違う委員長がいいな。と思いましたが、縁ですのでしっかりやっていきたいと思

います。社会奉仕委員会は善行表彰がメインで、50周年の記念行事で始まったと聞いており、来年度

で10周年と思ってます。4年前に表彰者を集めるのに苦労したので、今回は早めに動いていこうと考え

てます。来年度は、国際芸術祭が開催される年ですので、しっかり協力をしていきたいと考えています。

青少年奉仕委員会と環境保全委員会と協力してやっていきますので、よろしくお願いします。

藤井紀子会員：国際奉仕委員長を拝命いたしました藤井紀子です。先週か先々週、和泉さんより突然言

われました。国際奉仕委員長は今回で2回目になります。短期交歓も中止が続いてる状況中で、英語の

勉強を怠ってるので英語の勉強をしてた方がいいよ。と和泉さんから言われたと思って頑張りたいと思い

ます。

稲田達典会員：プログラム委員長を仰せつかった稲田です。今年も、昨年もコロナの影響で大変だったと

思いますが、来期も不透明ですが会長を支えて行きたいと思います。お願いすることもあると思いますが

、ご協力をお願いします。

天野博司会員：親睦委員長を拝命しました天野です。過去に親睦委員長はしたことが無いので楽しい夜

間例会にしたいと思います。コロナの影響で来年はわかりませんが、クラブの親睦を深めることに力いっ

ぱいやっていきたいと思います。来年は60周年で通常の夜間例会以外に新たな行事も出てくると思いま

すが、皆さんにご参加いただき、楽しいクラブ、親睦を仲良くやっていきたいと思いますのでよろしくお願

いします。

和泉清憲会員：曾川泰廣会員と尾崎浩太郎会員は来週あいさつをお願いしています。

60周年実行委員長さんを決めるにあたり、規約が無いけど相談して秋山憲夫会員にしていただけること

になりましたので、一言ご挨拶をお願いします。

秋山憲夫会員：60周年の実行委員長をお願いされ、引き受けることにしました。私が入会した時が、30周

年事業前後で随分経ったと感じています。ロータリーも成長して社会的にも認められてると実感していま

す。次の60周年で地域に受入れられ、役に立つ存在として、また会員の相互の親睦をはかり、ロータリー

に入って良かっと思われるクラブを次の10年続けて行くために60周年を皆さんと一緒に考えて取組んで

いきたいので、ご協力をよろしくお願いします。

に入って良かっと思われるクラブを次の10年続けて行くために60周年を皆さんと一緒に考えて取組んで

いきたいので、ご協力をよろしくお願いします。


